
Konstantinos Papadopoulos schlägt vor, die Facebook-Seite des KJP mit der Homepage des KJP zu 
verlinken.  
Julian Hartmann merkt an, dass die Facebook-Seite und die Homepage unterschiedliche Nutzer haben 
können. Daher sollten Facebook-Seite und Homepage des KJP eine ähnliche Gestaltung haben und mit 
weiteren Inhalten gefüllt werden.  
Konstantinos regt an, dass in den kommenden Sitzungen weiterhin über den Sachstand bei den Medien 
informiert wird.  
Frau Schneider berichtet, dass Herr Wahl vom Hauptamt der Gemeinde Eitorf bereit ist, die KJP-
Mitglieder über die Gemeinde Eitorf, die Arbeit von Rat und Ausschüssen sowie die Arbeit in der 
Verwaltung zu informieren. Die Mitglieder des KJP sind an einer Präsentation sehr interessiert. Frau 
Schneider wird mit Herrn Wahl einen Termin abstimmen.  


